

Nuestro momento,
nuestro derecho:

¡QUEREMOS ACABAR CON LA POBREZA!

**EN COMPARACIÓN CON LOS
HOMBRES, LAS MUJERES DE 25 A
44 AÑOS TIENEN UN 25 % MÁS DE
PROBABILIDAD DE SER POBRES**

¿QUÉ TENEMOS?

Un mayor riesgo de pobreza entre las mujeres y niñas, una mejora de la protección social que, sin embargo, todavía es insuficiente, una educación que no siempre se traduce en mejores puestos de trabajo y medidas de austeridad que amenazan los servicios esenciales.

¡ESTO ES LO QUE QUEREMOS!

Proporcionar protección social universal para dar respuesta a las necesidades y riesgos reales de las mujeres y las niñas a lo largo de toda su vida. Una educación y capacitación de calidad orientadas al éxito en la transición de las niñas de la escuela al mundo laboral. ¡Garantizar, al fin, la salud y los derechos sexuales y reproductivos! Poner fin a las medidas de austeridad y las políticas fiscales regresivas que agravan las desigualdades. Un buen punto de partida para ello es el establecimiento de impuestos sobre el ingreso y el patrimonio progresivos.